

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le nouveau site internet de la CIPR est mis en ligne – www.iksr.org

Coblence, le 22.03.2009

A l'occasion de la Journée Mondiale de l'Eau (22.03.09), la Commission Internationale pour la Protection du Rhin (CIPR) ouvre au public son site internet remis à neuf. En se rendant à l'adresse www.iksr.org, le lecteur prend connaissance du large éventail des activités de protection du Rhin réalisées dans un cadre de coopération transfrontalière et peut accéder aux documents pertinents.

La Journée Mondiale de l'Eau des Nations Unies est placée cette année sous le thème « Eaux transfrontalières ». Une telle approche de protection transfrontalière des eaux est déjà pratiquée depuis presque 60 ans sous l'égide de la CIPR. En raison de cette longue et riche expérience, la CIPR est mondialement reconnue et souvent prise en exemple.

La Suisse, la France, l'Allemagne, le Luxembourg, les Pays-Bas et la Commission européenne, membres de la Commission Internationale pour la Protection du Rhin (CIPR), coopèrent avec l'Autriche, le Liechtenstein, la Région belge de Wallonie et l'Italie pour restaurer le Rhin et tous ses affluents. Le développement durable de l'écosystème du Rhin est l'idée centrale autour de laquelle s'articulent les travaux.

Informations complémentaires

Commission Internationale pour la Protection du Rhin (CIPR)

www.iksr.org

Ben van de Wetering (chef du secrétariat)

Portable: +49-170-4976861

ou

Anne Schulte-Wülwer-Leidig (adjointe au chef du secrétariat)

Tel.: +49-(0)261-94252-19 Fax: +49-(0)261-94252-52 Portable: +49-171-322 65 82